



興津っ子

先日の授業公開では多くの保護者の方にご参加いただき、ありがとうございました。
 2月4日(日)は立春です。暦の上では春となりますが、まだまだ寒い日が続いています。
 朝晩と日中の気温差も大きいので体調を崩さないように気をつけたいですね。
 さて、2月は20日(火:英語)、21日(水:国語、理科)、22日(木:算数、社会)で、全校一斉で千葉県標準学力検査を実施します。学習面でも総仕上げの時期となります。子供たちの学習意欲を高め、学年の学習内容の仕上げを行い、成果が出せるようにしていきます。

校内席書会1月11日(木)

全校児童を対象とした校内席書会を実施しました。2学期から一生懸命練習を重ねてきた成果を発揮しようと、みんなが真剣に取り組むことができました。

1、2年生は硬筆で、3年生以上は毛筆で丁寧に作品を仕上げました。どの作品も心を込めて書かれており、新年のスタートを飾るにふさわしいものとなりました。
 金賞の受賞者は以下の通りです。

| | |
|----|-----------|
| 1年 | 酒井 澪央 さん |
| | 鈴木 健心 さん |
| 2年 | 岡本 真穂歩 さん |
| 3年 | 鈴木 優心 さん |
| 4年 | 鈴木 一千柳 さん |
| 5年 | 岡本 海姫 さん |
| 6年 | 忍足 玲奈 さん |
| | 酒井 千帆 さん |



ロボット教室 1月17日(水)

千葉工業大学の方に来ていただき、勝浦小学校の体育館で、市内の小学6年生を対象に、ロボット教室が開催されました。

千葉工業大学の学生さんが作ったロボットを、各学校の代表児童が実際に操作しました。

大学生の方は、スムーズに操作していました。その後に小学生たちが操作すると、最初は思うように動かすことができませんでしたが、慣れてくると上手に動かすことができました。

日本の最先端技術を実際に見て体験できたことは、とても良かったです。



頑張る興津っ子

市内小中学校書初展

| | | |
|-------|----|-----------|
| 校長会長賞 | 6年 | 忍足 玲奈 さん |
| 特選 | 4年 | 鈴木 一千柳 さん |
| | 5年 | 岡本 海姫 さん |
| 銀賞 | 3年 | 酒井 海里 さん |
| | 6年 | 白石 華波 さん |
| 銅賞 | 1年 | 酒井 澪央 さん |
| | 2年 | 岡本 真穂歩 さん |

大谷翔平さん寄贈のグローブが届きました

アメリカの大リーグで日本人初のホームラン王と2度目のMVPを獲得した大谷翔平さんから、全国の小学校に寄贈されたグローブ

が興津小学校にも届きました。

このグローブを使って楽しく授業をしたり、休み時間で遊んだりしていきたいです。



手紙の書き方教室 1月15日(月)

清水章子先生を講師にお迎えし、手紙の書き方教室を実施しました。勝浦ビッグひな祭りや、勝浦のおすすめスポット、勝浦の美味しいものなどの絵とメッセージを描いて絵手紙を作成しました。

また、表面の住所や宛名なども、正しい書き方を教わりながら丁寧に書くことができました。世界に1枚しかない心のこもった素晴らしい絵手紙が完成しました。

講師の清水先生をはじめ、興津郵便局長西川様、総野郵便局長関様、勝浦ロータリークラブの皆様、お忙しい中ありがとうございました。



3、4、5年生 校外学習 1月18日(木)

3、4、5年生が、校外学習で千葉県立現代産業科学館と、千葉ポートタワーに行きました。現代産業科学館では、様々な実験装置を実際に動かしたり、科学実験を見学したりしました。

大きな装置での実験はとても迫力があり、子供たちは興味深そうに見学していました。

千葉ポートタワーでは地上105mの2F展望台に上がり、日本の工業の中心となる京葉工業地帯や、千葉港を見学しました。あいにくの曇り空でしたが、富士山や東京スカイツリーなども見ることもできました。



3校交流ポッチャ大会を行いました 1月23日(火)

市内小規模校の3校交流事業として、興津小学校を会場に、興津小学校(1・2年)、豊浜小学校(1・2年)、総野小学校(1～3年)が集まって、ポッチャ大会を行いました。各学校の児童が一緒になった合同チームを8チーム作り、試合を行いました。

子供たちはお互いに声を掛け合い、楽しみながら交流を深めていました。



1. 2年生町探検 1月19日(金)

1・2年生が町探検で、デイリーヤマザキ勝浦興津店さんと、ファミリーセンタータカヨシ興津店さんに行ってきました。子供たちは店員さんに、「どんな品物を売っていますか?」「お店の人は何人いますか?」「1日にお客さんはどれくらい来ますか?」など、事前に考えた質問をしました。店内の見学では、その品物の多さにとても驚いていました。

お忙しい中、インタビューに答えて頂いたお店の皆様、本当にありがとうございました。



授業公開を行いました 1月27日(土)

1月27日(土)の3～5校時に、学校公開を行いました。

土曜日のお忙しい中ですが、全家庭の保護者の方にご参加いただきました。子供たちも大喜びで授業に一生懸命取り組む姿が見られました。

また、今年は学校関係者評価委員や地区長の方にも参加していただきました。参加して頂いた方からは、子供たちと先生方の関係がとても良く、熱心に授業に取り組む姿を見ることができて感動しました。という感想をいただきました。

保護者の皆様、学校関係者評価委員、地区長の皆様、ありがとうございました。

